
Kindelbildung

Beitrag von „muddyliz“ vom 8. Juli 2021, 13:15

Vor einigen Jahren war mal so eine Kindel-Creme im Umlauf. Ich meine, mich erinnern zu 
können, dass Heinz die herausbrachte. Es bildeten sich an den bestrichenen Stellen tatsächlich 
Kindel, mit der Zeit wurden diese jedoch total unförmig. Damit war für mich die Sache durch.
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